

## SOSIALISASI JDIH, PADANG SUMATERA BARAT

Ditulis oleh Administrator

Rabu, 18 Juli 2012 00:00 - Terakhir Diperbaharui Senin, 30 Juli 2012 07:57

---



**JDI-Padang. Berkaitan dengan SK KMA No. 033A/KMA/SK/II/2012 tentang Pengelola Jaringan Dokumentasi dan Informasi Hukum di Lingkungan Mahkamah Agung RI dan Empat Lingkungan Peradilan; dan SK KABUA No. 18/BUA/SK/II/2012.**

**Biro Hukum dan Humas mengadakan Sosialisasi Pembentukan dan Pengembangan Jaringan Dokumentasi dan Informasi Hukum MA RI dan Lingkungan Peradilan yang diselenggarakan di Padang dari tanggal 16 Juli 2012 sampai dengan 18 Juli 2012 yang dibuka secara resmi oleh Kepala Biro Hukum dan Humas Badan Urusan Administrasi Mahkamah Agung yang didampingi Ketua Pengadilan Tinggi Padang, Ketua Pengadilan Tinggi Agama Padang serta Kepala Pusat Dokumentasi dan Informasi Hukum BPHN Kementerian Hukum dan HAM-RI. Dengan sosialisasi pembentukan dan pengembangan JDIH tersebut ditekankan pada pemanfaatan teknologi informasi dalam pengelolaan peraturan perundang-undangan dengan sistem jaringan dokumentasi dan informasi hukum yang akan dikelola oleh Panmud Hukum, sehingga ke depan diharapkan para Panmud Hukum dapat meningkatkan skill dan knowledge serta secara perlahan meninggalkan cara-cara konvensional dalam pendokumentasian bahan-bahan hukum. Untuk itu peningkatan keahlian SDM dalam bidang teknologi informasi menjadi isu penting.**

**Badan Pembinaan Hukum Nasional Kementerian Hukum dan HAM melalui Pusat Dokumentasi dan Jaringan Informasi Hukum Nasional turut berperan serta dengan Kepala Pusat Dokumentasi dan Jaringan Informasi Hukum Nasional menjadi narasumber pada kegiatan sosialisasi ini. Demikian juga dari Tim Asistensi Pembaruan Peradilan MA-RI turut berperan serta dengan Bapak Arya Suyudi, SH., LL.M sebagai salah seorang narasumber. Sedang dari tim IT MA Kasubbag. Pemeliharaan Sistem Jaringan Informatika Ahmad Jauhar, ST., MH. yang juga sebagai salah satu narasumber menjabarkan kelebihan-kelebihan dari pendokumentasian bahan hukum dengan**

## **SOSIALISASI JDIH, PADANG SUMATERA BARAT**

Ditulis oleh Administrator

Rabu, 18 Juli 2012 00:00 - Terakhir Diperbaharui Senin, 30 Juli 2012 07:57

---

**pemanfaatan kemajuan IT.**

**Kegiatan Sosialisasi Pembentukan dan Pengembangan JDIH pada Mahkamah Agung RI dan Empat Lingkungan Peradilan dibawahnya di Wilayah Propinsi Sumatera Barat ditutup oleh Wakil Ketua Pengadilan Tinggi Agama Padang Dra. Hj. Husnaini A, SH.M.Ag dengan didampingi oleh Kabag. Peraturan Perundang-Undangan Biro Hukum dan Humas Badan Urusan Administrasi MA RI. (TIM JDIH MA-RI)**